



Entrevista / Rubén Moreira (Coordinador Diputados - PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Ayer tuvimos dos sesiones, una de instalación y otra para iniciar el trámite del segundo año legislativo, hoy tenemos otras dos, se ve en el horizonte la Reforma Electoral, al parecer una iniciativa que es muy violatoria en Derechos Humanos y los jueces sin rostro; está el tema de las 40 horas que es contradictorio porque hay una iniciativa de la Presidenta en el Senado cuando ya hay un dictamen en Mesa Directiva que solo falta votar en diputados y hay temas como que no han instalado la Bicameral que son de seguridad nacional, así como el seguimiento a las fuerzas armadas, así empieza el periodo”.



[https://drive.google.com/file/d/1vVpGjOy6t2BM6FjdhXqcaJ5FvsbCqRPi/vie
w?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1vVpGjOy6t2BM6FjdhXqcaJ5FvsbCqRPi/view?usp=sharing)